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令和３年度 第１０回政策推進会議報告 

日 時 １１月４日 ９時３０分～１０時１０分 

場 所 ＷＥＢ会議室 

出席者 １９人 

１ シティプロモーションの取り組みのアワード受賞について 

総合政策局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）以前もシティプロモーションを目的とした動画を作ったことがあるが、かなり古くな

っており、採用試験のときの説明会など、いろんな場面で尼崎をコンパクトに紹介したいと

いうときにも活用いただけたらと思う。「犯罪が多い」など冒頭にネガティブな情報が入って

いる部分については、可能であれば編集し、さらに使いやすく加工できればよい。また、各局

がこういったプロモーション動画を使う場面があることを広報課に伝え、それに応じたカス

タマイズを行うという余地があるかもしれない。もう今は動画の時代、TikTok の時代という

こともあるので、ぜひ活用いただければと思う。それと、やはり本市は将来が楽しみだとい

う評価をいただいており、実は本当に住みやすい街ナンバーワンになったときも、今後の開

発余地があるというか将来の可能性があるということが、評価のポイントになっていたので

はないかと思っている。立地適正化法に基づく計画にも、沿線ごとに色を出して活性化して

いく旨を記載しているし、エリアマネジメントとエリアごとのブランディングを意識した取

組がまさに今、本格化しようとしているので、今回の動画では都市整備局関連の取組はあま

り深く登場していないが、都市戦略推進担当を新たに作って実施している取組がかなり出て

いくことになると思うので、５年後がすごい楽しみだと思うような、そういった打ち出しを

また今後、全庁的に実施していけたらと思っているのでよろしくお願いする。 

２ その他 

〇総合政策局長から「第７回尼崎落研選手権」の開催について説明。 

〇都市整備局長から「出屋敷駅前ペインティングイベント」の開催について説明。（以下、質疑等） 

・（市長）計４回開催するとのことだが広く声掛けはできているか。 

・（都市整備局長）まだ集計できていないが、地域課や経済特命担当からすでに、リベルを中心

に活動している団体などに声掛けいただいている。最終的に職員が多くなるかもしれないが、 

 みんなで声をかけて、まずは手始めに駅前広場を変えていこうという取組にできたらと思っ

ている。 

・（総合政策局長）中央地域課は竹谷小学校にアプローチして参加を呼び掛けている。 

・（市長）駅前でこういった取組を行うこと自体がメッセージになると思うので、尼崎大学から

も発信してもらえたらと思う。また、実行委員会に社会福祉法人あかねが入っており、皆さ

んも行ったことある方が多いと思うが、出屋敷駅前にある蓮こんという飲食店を経営してい

る方たちが中心になってくれている。阪神沿線は杭瀬が非常に元気で火災にも負けず頑張り
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続けてくださっており、大物も今度阪神ファームの誘致が決まって今後小田南公園が整備さ

れ、阪神尼崎は出屋敷を含めた中心市街地としてエリアマネジメントを行い、活性化を図っ

ていくことになっている。阪急沿線は武庫川新駅の話や、阪急塚口駅南側のウォーカブルス

ペース、園田駅前の整備が予定されている。JR 尼崎・塚口は当然、尼崎市を牽引してきたエ

リアだが、ふと考えると立花のネタが無い。市役所があるので市の中心ということはあるが、

立花にも何かネタがあったらいいと思うぐらい、他の主要駅では様々なプロジェクトが進ん

でいるので、こういったことを広報できれば、かなり尼崎市が動いている感じがしてすごく

良いかと思うので、これから尼崎市に就職しようという方や企業の皆さんにもぜひ知ってい

ただきたい。 

・（都市整備局長）立花は南側が再開発事業で立派な町になっているが、ペデストリアンデッキ

をしっかり活用できていないと思っており検討しているところなので、一定の方向性が出た

ら相談したい。また、駅に付随している横断歩道橋も老朽化していて、老朽化の対策と一緒

にバリアフリー化も検討できたらと思っているので、それをきっかけに駅前の活性化も考え

ていきたい。 

・（市長）あのデッキもそれなりにまとまったスペースがありコロナ禍以前はイベントなどもか

なり実施されていた。コロナ禍が落ち着いたらそういったソフト事業も再開できるかと思う。 

・（医務監）各駅前を禁煙区域にしていきたいと思っているので、整備時にはぜひ禁煙区域の検

討についてもよろしくお願いしたい。 

〇都市整備局長から「公開型 GIS について」の実施について説明。（以下、質疑等） 

・（市長）リンクが市ホームページの下の方にあるので、もう少し上に上げられたらと思うが。 

・（都市整備局長）広報課にはできるだけ市のホームページのわかりやすい場所へ掲載できない

か依頼している。また、危機管理安全局などが防災関連のお知らせをするときにあわせて、

この地図情報のシステムがあることを情報発信できないか検討している。 

・（市長）ビジュアルから情報を得る時代になってきているので、ホームページなどの媒体が入

口になった方が情報を得る側の興味も広がるという気もするのでぜひお願いしたい。 

〇公営企業管理者から「「（仮称）尼崎市下水道ビジョン２０３１（素案）」に対する市民意見公募

手続きの結果」について説明。（以下、質疑等） 

・（市長）雨水貯留管の話があったのでもう少し反応があるかと思ったが、結果的にはパブコメ

の反応はなしということで承知した。今後また折に触れ説明会等の場面もあるかと思うが、

雨水貯留管のいろいろな一連の取組は非常に私たちも学ぶことが多く、前向きに捉えていく

べき事例だと思っている。この計画自体はかなり長期の計画なので、一個一個具体化してい

くときにも、なるべく熟度の低い段階でしっかりと意見を聞いていくような取組を行うなど、

丁寧な進め方ができればいいと思うのでよろしくお願いする。 

・（公営企業管理者）雨水貯留管については、今学校と協議しており令和４年度に学校の整備、

５年度からは本格的に貯留管の工事に入れるかと考えている。ビジョンの中でもかなり多く

の管、あるいは施設の建て替え等が出てくるので、住民合意に十分気をつけながら進めてい

きたい。 

〇その他 
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・（経済環境局長）資料は無いが、１１月１日からあま咲きコインの二次売り出しを始めて３日

経ち、約１億ポイント、１億円分が発行されている。これは利用者負担分とプレミア部分を

合わせたもので、下期の売り出し想定額が５億２，２００万ポイントで、この３日間で約１

億ポイントということで、夏のような行列という感じではなかったが、好調な滑り出しかと

思っている。また、今日この場を借りて職員の方にもぜひご協力いただけたらと思い、職員

厚生会でも販売しているほか、お手持ちのスマートフォンから購入することも可能。市外在

住者の購入もちろん歓迎で、１１月中頃には西宮市と伊丹市にチラシを配架する予定で、１

２月以降２月まではアプリのみだが販売を行う予定なのでよろしくお願いしたい。また、今

後は給付金や補助金、手数料などをあま咲きコインで納付できないかというご相談もあり、

ぜひ各局でもいろいろとご検討いただければと思うのでよろしくお願いする。 

・（市長）滑り出し好調ということで何より。今回の第２弾では、飲食店だけでなく全ての対象

店舗で買い物をしたときの還元ポイントが付くようになっている。またチャージするときの

プレミアムポイントだけでなく、買い物をしていただいたらまたキックバックがあるという

仕組みになっているので、ぜひ皆さん、声掛けをいただければと思う。このあま咲きコイン

をしっかり活用していくことで地域内の経済循環を進めていくということで、これも全庁的

な取組として進めていきたい。 

・（都市整備局長）工事のお知らせをしたい。山手幹線と道意線が交差するところにある、桂木

の歩道橋の工事をやっており、今朝方、上にかかっている横断歩道橋の桁部分の撤去を終え

たところ。夜間通行止めで実施しているので、今日も２３時から明けの６時までの工事で、

次は階段部分を撤去することになる。現場を見てきたが、今まで空が見えなかったのですっ

きりして良いのではないかと思っている。また、横断歩道橋の撤去は今回が市内で初めてだ

が、高齢化が進み横断歩道橋を利用できない方も多くなっているので、地域の方や公安委員

会とも協議を重ね、横断歩道橋を撤去した代わりに平面の横断歩道を設置した。なお、本日

２３時からは山手幹線が通行止めになっているのでご注意願いたい。 

・（市長）工事が終わったら写真を共有していただきたい。 

以 上 


